

director general de la juventud”

sionantes de los jóvenes castellano-manchegos. Vivienda y empleo son los pilares en los que se apoyará su gestión. Su reloj ha pasado a mejor vida, “porque me ha dicho el consejero que en Toledo la jornada de trabajo tiene 24 horas. Pero es un reto y yo un aliado de la juventud”.



“Seré un asesor sin sueldo de mis compañeros del Ayuntamiento”

M.N.- ¿Se lleva alguna espina clavada de su gestión municipal?

R.T.- Mis compañeros me han dado ánimo y me han dicho que les siga echando una mano para recuperar la confianza de la gente de Albacete en el proyecto socia-

lista. Esa es la espina que tengo clavada y quiero ser un asesor sin sueldo del grupo municipal.

M.N.- ¿Cómo se vive en la oposición?

R.T.- Dicen que la oposición no desgasta, pero es una labor dura. Nos equivocamos en algunas cosas y ahora nos toca enmendar el error y recuperar la confianza de los ciudadanos.

M.N.- ¿Y cómo ve al partido que gobierna?

R.T.- Tanto el alcalde como el presidente de la Diputación están dejando claro a los ciudadanos

como gobiernan. A este último no lo respetan ya ni sus compañeros.

M.N.- ¿Y será un aliado de los ayuntamientos del PP en temas de juventud?

R.T.- Me tendrán de aliado si están dispuestos a trabajar para la gente joven. Si coincidimos en esa filosofía, sería lo ideal.

M.N.- ¿Qué es lo primero que le dijo el consejero cuando aceptó el envite?

R.T.- Que me dejara el reloj en Albacete, que en el Gobierno de José Bono las jornadas de trabajo tienen 24 horas. ■